

No. 773

有馬温泉で30人焼死

174

—兵 庫—

11月2日未明、関西の温泉郷神戸市・有馬温泉の観光旅館「池之坊満月城」が全焼。富山県から慰安旅行に来ていた団体客や新婚旅行客など30人が焼死、48人が重軽傷を負うという惨事が発生しました。火元の旅館は神戸市消防局の再三の警告にもかかわらず、資金不足を理由に防災設備を怠ったもの。ブームをあてこんだ無計画な増築、そして追いつかない防災体制が今度の惨事を招いたのです。

総裁選スタート

189

—東 京—

11月27日は自民党の総裁選挙。佐藤総裁三選阻止に、30日、外務大臣のイスをなげうって、三木さんが立候補声明すれば、つづいて1日には前尾さん。

それに藤山さんと反佐藤勢力は活発な多数派工作を開始しました。

オリンピックハイライト

よくやった日本選手

191

史上最大の規模で行なわれた第19回オリンピック・メキシコ大会は10月27日の閉会式をもって幕をとじました。当初危ぶまれた日本勢も、三宅選手の金メダルに始まり、マラソンで君原選手が銀メダル、レスリング、体操は期待通りの奮闘で優勝を飾るなど、米ソに次ぐ活躍ぶりでした。10月31日天皇・皇后両陛下は、入賞選手を皇居仮宮殿に招かれ、親しく労をねぎらわれました。